

Rencontre CEC mercredi 8 novembre 2023

- Plan de réussite de l'école

La direction parle du français parlé à l'école qui est un des aspects qui est travaillé dans le plan de réussite sous l'objectif 1.

Quelques idées ont été ressorties lors des rencontres d'un comité au bureau central puis d'une autre rencontre dans l'école. Deux volets sont à travailler.

- 1) Procédures pour les écoles venant du CSAP pour régir le français dans les activités

Ex: Entraîneur francophone, musique francophone à 80% pendant une danse, activités parascolaires, parents francophones pendant les sorties scolaires, membres du personnel qui communiquent en français entre eux, avoir une date de tombée en maternelle pour qu'ils utilisent tout leur vocabulaire en français qu'ils connaissent...

- 2) Le double mandat de la langue et la culture pour le personnel

- Pouvoir avoir deux enseignants par école qui vont au congrès de l'ACELF pendant l'année ou durant l'été en juillet.
- Sensibiliser les familles sur le fait que nous sommes une école francophone

Les parents donnent leur opinion sur le sujet et il est mentionné que dans d'autres écoles comme en Ontario, certains parents ont eu l'expérience des conséquences. Ils sont d'accord que des conséquences logiques sont parfois nécessaires pour que l'enfant vive en français et que c'est difficile pour leurs enfants de vivre en français en ce moment. Le français est vu comme langue académique et non une langue sociale pour les élèves.

- Chaleur en juin et septembre

La lettre sera signée par la présidente et envoyée au CSAP à Lori Fraser.

- Sous-comité d'agrandissement des espaces scolaires

La communauté de Grand-Portage, Beaubassin et Sommet est maintenant numéro 1 sur la liste du CSAP. Le sous-comité est en train d'écrire des lettres pour permettre aux membres des communautés de s'exprimer à leur député à ce sujet. S'il y a attribution d'argent du gouvernement, le sous-comité ira de l'avant avec le projet.

- Labo créatif

Il y a un budget de 14 500\$ (incluant une contribution de 6 000\$ du CSAP) qui a été amassé pour mettre en place un genre de «maker space» dans le Petit-Portage. Des endroits seront créés pour permettre aux élèves de la 2e à la 6e année de s'y rendre pour aller faire des podcasts par exemple, réparer des bicyclettes, etc. Par la suite, l'équipe va se concentrer par rapport à offrir deux après-midi par mois où l'on aura des activités pratiques (groupes multiâges).

- La prochaine rencontre aura lieu le 10 janvier 2024.